



INSTITUTO
DE ESTUDIOS JUDICIALES
SUPREMA CORTE DE JUSTICIA
PROVINCIA DE BUENOS AIRES

- Penas perpetuas y derechos humanos

Expositora: Claudia Rosana Cesaroni - Magíster en Criminología

Objetivo:

Analizar qué significa una pena de prisión perpetua en la Argentina, en su desarrollo histórico y en el presente.

Describir las consecuencias que este tipo de penas tiene en las personas que las reciben, y en su núcleo familiar.

Contenidos:

- Las penas de prisión perpetua en la Argentina. Desarrollo histórico.

- ¿Qué significa hoy en la Argentina recibir una pena de prisión perpetua? ¿Cuándo una pena es excesivamente prolongada? ¿Cómo es posible que dos personas que cometieron el mismo delito tengan penas notablemente distintas? ¿Cómo afectan este tipo de penas a personas de 20 o 25 años, que deberán atravesar su juventud y adultez encerradas? ¿Cómo impactan estas penas en las familias y amigos de estas personas? La inmensa mayoría de quienes acompañan a las personas privadas de libertad durante su encierro son mujeres -madres, hermanas, novias, abuelas-. ¿Qué mirada alcanza a estas mujeres, cómo se las acompaña? ¿Cómo afectan a los hijos con un padre o una madre en la cárcel?